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名 称 大 阪 府 泉 佐 野 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年１１月２２日（火） 午後２時００分から
午後２時４０分までの間

開催場所 大阪府泉佐野警察署 講堂

北川会長 合六副会長 中林委員 明貝委員 山﨑委員
出 委 員

金田委員 北村委員 小宮委員 藤田委員 横谷委員
席

署長 地域課長 総務課長 会計課長
者 警 察 生活安全課長 刑事課長 交通課長 警備課長

刑事課長代理 広聴相談係長

１ 警察署幹部及び協議会委員紹介

２ 会長あいさつ
本日は、各委員の皆様におかれましては、業務等で御多忙の中、また、

署の幹部の皆様におかれましても、各種の事件事故等の指揮で御多忙の
中お集まりいただきましてありがとうございます。

コロナもまだまだ蔓延し、第７波に至っていますが、秋祭りの警備も
終わり、交通安全運動及び地域安全運動等の各種施策を推進しながら、
昼夜を問わず捜査に携わっておられる署員の皆様に協議会委員一同、感
謝しているところでございます。

本日は、協議会を通じて、警察と地域住民とが協力し、「地域住民が
安全に暮らせるまちづくり」のため、積極的な御意見、御提言をお願い
いたしまして私の挨拶とさせていただきます。

議 事 概 要 ３ 署長あいさつ
本日の警察署協議会の開催にあたり一言御挨拶申し上げます。
本日は会長、副会長をはじめ、協議会委員の皆様方には、大変お忙し

いところお集まりくださいまして、誠にありがとうございます。
また、平素から警察行政の各般にわたり、深い御理解と御協力を賜っ

ておりますことについても、この場を借りしまして改めて厚く御礼申し
上げます。

本日の協議会では、各課の取組状況などについて、順次、各課長から
報告をする予定ですが、先に、私から概略を説明しておきます。

犯罪発生件数、交通事故件数共に減少傾向が見られます。
ただ、高齢者を狙った特殊詐欺の発生や、大麻等の薬物事犯が蔓延し

ていること、あるいは交通死亡事故の発生状況等から考えますと、管内
は決して予断を許さない状況であるといえます。

また、１０月には強盗事件も発生しております。
最近、人の流れが増えてきて、それに比例して各種事件や事故も増加

傾向にあり、それに加えて第８波のコロナ対策も懸念されております。
このような中、当署といたしましても、管内で発生する各種犯罪や交

通事故に対しまして、検挙と抑止の両面にわたる活動を署員一丸となっ
て強力に推進していきたいと思っております。

そのためには、皆様方の、今まで以上の警察署運営に対する御理解と
御協力が必要不可欠であると考えております。

本日は、どのようなことでも結構ですので、どうか忌憚のない御意見



をお聞かせいただけたらと思っております。
最後になりましたが、本日の警察署協議会が有意義なものになるよう、

また、本日御臨席の皆様の御健勝・御多幸を祈念いたしまして、私の挨
拶とさせていただきます。

４ 業務概要説明（各課長等説明）
(1) 地域課

・ 交番だより、駐在所だよりについて
・ 交番速報について
・ １１０番映像通報システムについて
・ 指名手配被疑者検挙の協力依頼について
・ 泉佐野警察署のホームページについて
・ 交番機能の最適化について

(2) 生活安全課
・ 子どもに対する声かけ事案について
・ 安まちアプリについて
・ 独居、認知症高齢者の保護及び行方不明事案等について
・ 歳末警戒について

(3) 刑事課
・ 暴力団が関係する大麻事件について
・ 強盗事件について

議 事 概 要 ・ 指名手配捜査強化月間について
・ 「泉南郡熊取町における小学生女児略取誘拐事件」について

(4) 交通課
・ 大阪府下及び管内における交通事故情勢について
・ 各種施策について

(5) 警備課
・ 各種イベントの開催状況について

(6) 刑事課長代理（犯罪抑止戦略官）
・ 犯罪情勢について
・ 特殊詐欺について
・ 防犯対策について

５ 議事
(1) 地域警察活動について

【委員】
９月２日に地域課に対してパトロール要望を相談しました。
理由は、近くの駐車場にタバコの吸い殻等があり、中高生等が集ま

っている姿を見たことがあるからです。
早速対応していただき、付近のコンビニ等で未成年の喫煙に対処し

ていただきました。
以後、グループの集まりやタバコの吸い殻の散乱が無くなり、パト

ロールの成果だと思っています。
火災の原因や非行防止に貢献していただき、心より感謝しておりま

す。
従事していただいた勤務員の方にお礼を伝えて下さい。
【警察】
勤務員に伝えます。

(2) 広報活動について
【委員】
先ほど強盗事件等の話がありましたが、
現場は私の近所でした。
現場にはパトカーや白バイ、青バイ等多数の警察官が来ていました。
「何があったのか」等聞いても警察官は「捜査中」と言って話して



もらえませんでした。
市民はテレビや新聞等からしか情報を得られません。
近くには小学校等もあり不安に思っていました。
幸い犯人は捕まり、被害者の方も命に別状がなくよかったと思いま

すが、地域住民が安心できる程度の情報を流していただければよいと
議 事 概 要 思います。

【警察】
事案の内容から、保秘に配意しなければならないことを御理解くだ

さい。
広報については「安まちアプリ」等のツ－ルで注意喚起等を行って

いますが、御意見に配意し、できる範囲で情報提供するように努めま
す。

【委員】
お願いします。


